

Le mystère de l'Oiseau Roi - Presse et retours écoles



La Compagnie Tambouraconte.

Concerts - Spectacles, Saint-Chinian

Publié le 31/03/2022 à 05:05

Vendredi 1er et samedi 2 avril seront festifs à la médiathèque Jules-Verne. Plusieurs animations pour tous les âges seront proposées. Vendredi, à 18 h, vernissage de l'exposition de la franco-camerounaise Nadine Amagne.

Samedi après-midi, la médiathèque proposera deux activités : un escape game puzzle pour adultes et un spectacle tout public.

À 17 h 30, spectacle Le Mystère de l'Oiseau-Roi, par la compagnie Tambouraconte. Ce spectacle familial, accessible dès 4 ans propose de s'embarquer pour un voyage musical et interactif tout en chansons, à la rencontre de la planète la Terre.

Meze, le 09/12/23
Merci pour ce spectacle qui a captivé nos élèves de petite section - La musique et le message pour l'avenir de la planète nous ont particulièrement touchés.
V.M, école G.Coty, Meze

Meze le 9/12/23
Superbe spectacle, très entraînant avec un beau message. Vive la musique, toujours ! Belle bête, maître.

Merci pour ce magnifique moment, quel beau spectacle !
Que notre planète nous entende !

Merville le 12/12/22

Merci pour ce superbe spectacle qui a plu aux petits et aux grands. De très belles compositions et un bel engagement. merci.

UN ÉTÉ EN CÔTE INDIGO
Spécial «pitchouns»



La destination famille par excellence !



Été 2021

JEUDI 19 AOÛT

SAINTE-PIERRE LA MER

Spectacle enfants «Le Mystère de L'Oiseau-roi»

avec la compagnie le Tambouraconte

Véritable hymne musical à la nature, ce spectacle propose de nous embarquer pour un voyage interactif tout en sons et en chansons, à la rencontre de notre belle planète la Terre. Nous allons découvrir qu'elle est bien vivante et que nous pouvons l'écouter et communiquer avec elle. Car pour entendre son langage, il suffit de se promener dans la nature et d'ouvrir grand ses oreilles. Ainsi entre paysages sonores inspirés des 4 éléments (eau, air, terre, feu) et chansons composées à partir de véritables sons de la nature, le public est entraîné dans une aventure au cœur même de notre planète, à la découverte des secrets et mystères gardés par les peuples dits «primitifs», qui ont su rester proches de la Nature. Tout public (à partir de 3 ans)
Place de Vergnettes - 21h30



MERVILLE le 12/12/22.

Très poétique et rafraichissant ce voyage en musique. De jolies notes et des couleurs chatoyantes qui réchauffent et apportent de la joie ! + Un merveilleux message d'union entre les Hommes et de respect de la nature ... Merci pour cette parenthèse enchantée. Les CM1.

Un grand merci d'avoir partagé cet instant musical enjoué évoquant la thématique du respect de la Terre et de sa protection. Les élèves ont fort apprécié et chantonnent encore quelques mélodies.

La classe de CP.

Une journée pour la terre



Concerts - Spectacles, Villeneuve-lès-Béziers

Publié le 20/04/2022 à 05:06

Samedi 23 avril, la Journée de la terre sera célébrée à la médiathèque Jean-Laurès avec, en matinée à 10 h 30, un spectacle pour enfants à partir de 4 ans : "Le mystère de l'oiseau roi". L'après-midi à 15 h, projection d'un film sur la biodiversité.

Très beau voyage sensoriel et sonore
Un grand merci pour cette invitation
au sein de la planète bleue.

le 8/12/2022

La 4S/6S d'Anouac sur Vendinelle

08/12/22

Nous vous remercions infiniment pour ce magnifique
voyage visuel, auditif... sensoriel qui nous a permis de
nous recentrer et de passer un agréable moment.
Belle continuation à vous.

Ecole Anouac sur Vendinelle

Mèze le 9/12/22

Nos classes de PS et MS ont bien accroché avec
ses chants rythmés et sons de la nature!

Ne pas hésiter à se lever et danser sur la dernière
chanson!!
EGLE GUY - 34 140 MÈZE